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八戸北ロータリークラブ
国際ロータリー第2830地区

Light Up Rotary ロータリーに輝きを

ゲイリー C.K. ホァン RI会長　2014－2015年度RIテーマ

進行：神山智子副幹事

　　寺澤　花恋さん（八戸聖ウルスラ学院高校）

　　小林　弘文会員　　吉田　悦子会員

　　源新　和彦会員　　佐々木則夫会員

　　小田　　正会員

久保隆明会長

　先週の金曜日八戸浩々学園の夏祭りに、私と児玉

さんと小金平さん、則夫さん、平野榮子さん、沢口

さん、木村さん、あとは杉本さんが体調崩したので

代りにお子さんが２人いらっしゃって、計９人で参

加して来ました。名川ロータリーから頂いたスイカ

をお渡しして来ました。

　学園の子供達は３歳くらいから高校生までの２０～

３０人くらいが共同生活をしているようです。私は日

本司法書士会連合会という所の子供の権利擁護委員

会の副委員長をやっておりまして、数年前に全国の

児童養護施設の高校生達に言いたいことをアンケー

トを取って本にまとめました。その時に、「こんなア

ンケートを取ってどうなるんだ」とか、「死んでしま

いたい」という声があったり、逆に「施設の人たち

に面倒を見てもらってすごく幸せです」等もあり、

色々な思いを抱きながら生活しているんだろうなと

感じてきました。実際に私達や施設以外の人達が外

部から接触して外の空気を入れてあげることが大事

なのかなと思います。今後はなるべく夏祭りに参加

するようにしたいと思いました。

　会長要件は以上です。ありがとうございます。

小金平育男幹事

◎ＮＰＯ法人バックネットから卓話講師派遣のご案内。

　ガンの最新治療法、免疫細胞療法について、ガ

ンはもう怖くないというテーマで３０分ほどの卓話

（無料）です。卓話して頂くかについて相談して

参ります。

◎米山梅吉記念館から秋季例祭のご案内。

　日時　９月１３日㈯１４：００

　場所　米山梅吉記念館ホール

　登録料は無料で１６：４０から懇親会の予定です。

◎米山梅吉記念館から全国１人１００円募金の継続中

です。皆さんの寄付をお願いします。

◎八戸航空基地祭のご案内。

　日時　９月２１日㈰

　場所　海上自衛隊　八戸航空基地

　受付９：００～　記念式典１０：４０～

　飛行機展示等１１：２５～　祝賀会１２：１５～

　基地解放８：３０～１５：３０　ぜひご参加ください。

山内一晃会員

　八戸北ＲＣ
久保隆明会長：寺澤 花  恋 さん、留学、体に気を

か れん

つけて行って下さい。応援しています。

北山輝夫会員：急用の為失礼します。

源新育子会員：二科展で「ユニセフの子供の人

権条約２５周年のポスター、デザイン部門」で

準入選でした。ロータリーがポリオと戦って

２５年。想いが重なりました。

源新和彦会員：お誕生日祝いありがとうござい

ます。

小田　正会員：誕生お祝いありがとうございま

す。６９才。

小林弘文会員：今月で４７歳になります。お誕生

祝いありがとうございます。
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山内一晃会員

　　本日の出席率 ６７．６５％　　

　　前々回の修正出席率 ８４．８５％　　

寺澤花恋さん

　皆さんこんにちは。来週の２１日よりアメリカのマ

サチューセッツ州に派遣させて頂きます八戸聖ウル

スラ学院寺澤花恋です。とうとう出発が近づいてい

るということで色々考えることもありますし、毎日

準備で忙しくしております。アメリカに行ったら新

しい家族や新しい学校という新鮮な環境の中で生活

することになるので何事も積極的に、そして楽しむ

ことと頑張ることを忘れずに頑張ってきたいと思っ

ています。このような素晴らしい機会を与えて頂い

たのも青少年交換委員会を始め、ロータリーの皆様

の多大なる支援のおかげで、このような素晴らしい

機会で留学することができるので、ロータリーの交

換留学生としての誇りを持って一年間頑張ってきた

いと思っています。行ってきます。

源新和彦会員

　会員増強の必要性については皆さん十分ご理解の

ことと思いますので、まず今のロータリーの現状か

らお話したいと思います。

　今日本のロータリアンは、一時は１１万人おりまし

たが、今年の６月末ですでに８８,０００人前後とかなり

減少しております。それから年間の退会者は２０１２～

１３年度は７,３００名、２０１３～１４年度は６,５００名、日本ロー

タリーは本年度５,２００名まで減少させ、会員数につき

ましては９４,０００人まで上げたい考えです。女性会員

は２０１３年６月末は４,４５４名、本年６月末約４,７５０名と

若干増えており、来年６月末までに５,２００名まで増や

したい計画です。それから新クラブにつきましては

過去２年間、１年間に７クラブずつ増えております

が、本年度は１０クラブ増やしたいと目標を立ててお

ります。

　もう一つは地区の人数でございますけども、最盛

期には１,８００人以上でしたが、現在１,１３４名です。再

来年のＲＩの理事会では地区の境界線は１,２００名（現在

１,１００名）で変更する決議に戻される可能性が高いと

思われます。日本やアメリカの会員数は減っており

ますが、韓国や発展途上国は増えている状況でＲＩは

地区に対する管理コストを下げようとしています。

今回地区に出て良く分かったんですが、ガバナーが

１人出ますとＲＩからガバナーに間接、直接的に支払

われるお金が約２００万円、ガバナー補佐の活動費とし

ても大体３、４０万円、それを含めますと１地区を維

持するためにＲＩは大体５００万円の出資をしなければ

ならないと言われています。ということはＲＩはこれ

以上小さな地区が増えることは望んでいないわけで

す。出来れば２千人、４千人規模の地区、少ない地

区数で地区単位の運営コストを下げたいと思ってい

る訳です。そういった意味では当地区も１,２００名を目

指して会員増強していかなければ将来他の地区と境

界線を線引きし直される可能性が高い。最悪の場合

また秋田と一緒にされる可能性が高いとなる訳です。

　じゃあ会員増強はどうやったらできるのかと、ま

ず総論で言いますとそれぞれのクラブが元気で誰も

が入会したいと思わせるような活動をする良いクラ

ブにならなければならないということが大前提にあ

ると思います。

　２つ目には新しい会員を探すこと。友人、職場や

仕事の知り合い、ロータリーのプログラムに参加し

たことのある若い人々、そしてもう１つは家族会員。

家族会員の地区資金の減免措置をし、入会しやすい

環境を作ろうという議論も出ております。また、先

程皆様にお渡しした職業分類基準表や職業別のハ

ローダイヤルを見て頂いて、会員増強の候補者とし

てイメージして頂きたいと思っています。さらに、

ソーシャルメディアの活用によりクラブもしくはク

ラブ会員、活動のＰＲもあってはいいのでは、という

意見も出ております。現在ＲＩが推奨している手法や

支援等につきましてはｍｙロータリーのページをお

時間のある時に見て頂きたいと思っております。

　昨年度と一昨年度にスポンサーバッジをプレゼン

トしていましたが、今年は支援がございませんので、

理事会で予算を取って買って頂ければと思います。

　会長は今年純増１名とおっしゃっておりますが、

皆さんと力を合わせてぜひとも５名、うち２名の女

性会員の入会をと思っております。どうぞ皆さんご

協力をお願い申し上げたいと思います。

　資料　・職業分類基準表

　　　　・新会員の推薦はいかにするか

川崎益美会員

　ロータリーメンバーの吉田悦子さん始め千葉先生

などのご協力により、寺澤花恋さんが２１日に成田空

港から無事出発することになりました。この場を借

りて感謝申し上げたいと思います。２０日の９：０５に

ご両親と一緒に八戸駅から成田空港へ向けて発ちま

す。見送りにはガバナーも来るかもしれません。

　あともう１つ、今度交換で来るハリーさんですが、

２１日の９：３５に三沢空港に着く事になっております。

こういうウェルカムカードを持って三沢で迎えます。

去年ジェイク君の時もやりました。行ける方は行っ

て頂きたいと思います。地区青少年交換委員の方も

行くそうです。

点鐘
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